

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Parole aux anciens internationaux
ALAIN MAKANGA: " METTRE EN PLACE UN PROGRAMME DES MATCHES DE PRÉPARATION "

Photo: JFMarola



" Il faut juste éviter que l'encadrement technique pense que la bonne campagne de la Can 2021 est un aboutissement. Il faudra avoir les pieds sur terre et prendre les échéances futures par le bon bout. C'est le moment de mettre en place un programme bien établi des regroupements et des matches de préparation. L'État devra respecter le programme de l'encadrement et veiller à ce que l'argent qui sera sorti pour l'équipe nationale soit bien utilisé.

"STÉPHANE BONGA MAYOMBO: " MULTIPLIER DES REGROUPEMENTS ET DES MATCHES AMICAUX "

Photo: Prosper Nzé Bekalé



" Renouveler la confiance à ce même encadrement technique qui a fait un bon travail. Mettre à sa disposition des moyens nécessaires pour lui permettre de continuer à faire la détection de nos jeunes compatriotes qui évoluent à l'étranger vu que sur le plan local il n'y a toujours pas de championnat national. Multiplier des regroupements et des matches amicaux pour garder la même dynamique. Mettre en place une discipline dans le groupe."

NICAISE ONDENO: " IL FAUT METTRE UN PROJET POUR LES PROCHAINES ÉCHÉANCES "

Photo: Prosper Nzé Bekalé



" Il faut mettre un projet pour les échéances qui arrivent. Pour maintenir le cap, l'encadrement doit trouver la solution au problème Ndong, Lemina et Aubameyang. Comment faire pour les ramener? Là est toute la question. Et je reste convaincu qu'on peut trouver une solution définitive à ce problème.

Par PSNB

Quel programme de préparation pour les Panthères avant le mois de juin ?

W.N.
Libreville/Gabon

À partir du 21 mars prochain, plusieurs sélections africaines non qualifiées pour l'ultime tour des éliminatoires du Mondial "Qatar-2022", profitant de la fenêtre internationale, vont livrer plusieurs matches amicaux. Et ce, dans la perspective des éliminatoires de la Can-2023. Car les quatre premières journées des éliminatoires de la Can-2023 auront lieu du 1er au 14 juin 2022.

S'agissant des équipes africaines, la Côte d'Ivoire et l'Afrique du Sud joueront en France les 25 et 29 mars prochains à Marseille. Le 29 mars, la Côte d'Ivoire sera opposée à l'Angleterre. Tout un programme ! 4e lors de la dernière Can, le Burkina Faso voit aussi les choses en grand. Les Étalons seront aux prises avec les Diables Rouges de Belgique, qui occupent actuellement la première place du classement mondial de la Fifa. Le Cap-Vert n'est pas en reste. Ce pays sera opposé au Liechtenstein. Mais qu'en est-il du Gabon ?

" Nous avons établi un programme de préparation pour le mois de mars. Nous attendons l'OK de nos autorités. L'idéal serait de jouer contre de grandes écuries européennes. Mais je pense qu'il est un peu tard. Mais à l'avenir, je pense à cette option. Ces rencontres amicales sont très importantes pour nous dans la mesure où elles permettront de situer nos joueurs avant le mois de juin où nous allons jouer quatre matches en deux semaines", indique Patrice Neveu le sélectionneur des Panthères.

Selon nos informations, le Bénin et la Guinée-Équatoriale auraient demandé à livrer des rencontres face au Gabon, respectivement en France et au Portugal.



Patrice Neveu, le coach des Panthères, a déjà concocté son programme de préparation.

Photo: DR/L'Union

Sambissa buteur, tour de chauffe en Liga pour PEA avant la Ligue Europa



Troisième but de la saison en championnat pour David Sambissa.

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

David Sambissa (Cambuur). Un but tardif mais qui porte son total à trois (en 13 matches joués), au sortir de la défaite surprise à domicile face au PEC Zwolle (3-4), lanterne rouge du championnat des Pays-Bas, après la 22e journée

- Pierre-Emerick Aubameyang. Après le baptême du feu face à l'Atletico Madrid, une semaine auparavant, le derby de Barcelone contre l'Espanyol (2-2) a permis à l'attaquant gabonais de poursuivre durant 35 minutes (en remplacement du milieu de terrain néerlandais Frenkie De Jong) son intégration chez les Blaugranas. Ce jeudi contre

les Italiens de Naples, en 16e de finale aller de Ligue Europa programmé au Camp Nou, il devrait à nouveau avoir sa chance. Tout en visant une première réalisation avec le club espagnol, dans une compétition qui lui a souvent réussi. Avec notamment au compteur, 25 réalisations (14 avec Arsenal et 11 avec Dortmund) en 49 matches disputés.

- Guelor Kanga. La réception victorieuse du FK Čukarički (3-0), comptant pour la 22e journée du championnat, lui a permis de reprendre la compétition durant 64 minutes avec l'Étoile Rouge Belgrade, après une longue absence liée à sa participation à la Can 2021, puis la trêve hivernale. L'accueil du Radnicki Nis, aujourd'hui à 17 heures, en 8e de finale de la coupe de Serbie, sera une autre occasion pour le médian

de confirmer son retour.

- Mario Lemina (Nice), Denis Bouanga (Saint-Étienne) et Jim Allevinah (Clermont). Absent de la correction infligée à Marseille (4-1) en Coupe de France, le Niçois a retrouvé sa place à Lyon où les Aiglons se sont inclinés devant les Gones (0-2). Le Stéphanois (entré à la 54e minute à la place d'Arnaud Nordin) et le Clermontois (suppléant de Lucas Da Cunha à la 64e) se sont affrontés pour la deuxième fois en Ligue 1. Avec cette fois l'avantage aux Verts qui ont confirmé leur regain de forme en s'imposant (2-1) au stade Gabriel-Montpied. Prenant par ailleurs leur revanche sur le match de la phase aller perdu (2-3) dans leur antre de Geoffroy-Guichard. L'ASSE (18e) a attendu la 24e journée pour quitter la place de lanterne rouge

Didier Ndong (Yeni Malatyaspor), André Biyogo Poko (Altay) et Aaron Appindangoye (Sivasspor). Tous présents sur les feuilles de matchs de la 24e journée de la SüperLig turque. Le premier a disputé les 17 dernières minutes du match perdu (1-2) sur le terrain du club du troisième cité, resté sur le banc. Alors que le deuxième a participé à 25 minutes de l'opposition contre Rizespor (0-0).

Photo: DR/L'Union